



Bank Pilihan Anda

MNC Kapital dan Bank Rakyat Bermitra Tingkatkan Layanan Transaksi Perbankan bagi Pekerja Migran Indonesia

Jakarta, 21 Oktober 2023 – PT MNC Kapital Indonesia Tbk (IDX: BCAP) dan Bank Kerjasama Rakyat Malaysia Berhad (Bank Rakyat) pada hari ini menyepakati langkah penting untuk kerja sama keduanya dalam rangka menyediakan fasilitas pembiayaan syariah serta layanan perbankan dan remitansi kepada Pekerja Migran Indonesia (PMI) di Malaysia.



Penandatanganan Nota Kesepahaman dilakukan oleh Direktur Utama PT MNC Kapital Indonesia Tbk, Yudi Hamka dan Ketua Pegawai Eksekutif Bank Rakyat, Dato' Dr. Mohammad Hanis Osman, disaksikan oleh Menteri Pembangunan Usahawan dan Koperasi Malaysia, Datuk Ewon Benedick; Menteri Koperasi dan Usaha Kecil dan Menengah Republik Indonesia, Drs. Teten Masduki; Pemangku Pengerusi Bank Rakyat, Datuk Mohd Irwan Mohd Mubarak; serta Executive Chairman MNC Group, Hary Tanoesoedibjo di hadapan Duta Besar Malaysia untuk Indonesia, Tuan Yang Terutama Dato' Syed Mohamad Hasrin Tengku Hussin.

Kerja sama ini membangun layanan perbankan dan remitansi lintas negara untuk PMI, sehingga dapat memperoleh pembiayaan syariah sebelum berangkat ke luar negeri, sebagai modal berbagai prosedur administrasi sebelum keberangkatan dan menyediakan dana untuk keluarga di kampung halaman. Bank Rakyat akan bertindak sebagai mitra layanan perbankan bagi PMI di Malaysia untuk melakukan transaksi pemotongan otomatis (autodebet) dari gaji yang diterima saat bekerja di Malaysia, langsung ke rekening MotionBank yang merupakan layanan perbankan digital milik MNC Kapital.

Kerjasama ini juga memberikan kemudahan transfer antar negara dan berbagai fasilitas transaksi online yang disediakan untuk kenyamanan PMI dan keluarga di Tanah Air. Selain itu, layanan ini dapat digunakan oleh PMI untuk melakukan klaim Jaminan Sosial Ketenagakerjaan.

- **Datuk Ewon Benedick:**

“

Kolaborasi strategik antara dua negara ini amat bertepatan dengan agenda di peringkat ASEAN (ASEAN Madani) menerusi konsep Malaysia Madani yang digagaskan oleh Perdana Menteri Malaysia, Yang Amat Berhormat Dato' Seri Anwar Ibrahim, khususnya dalam (1) Menjalinkan pengaturcaraan strategik; (2) Memudah cara pergerakan modal insan; serta (3) Menyokong pengembangan syarikat Malaysia untuk menembusi pasaran serantau. Kolaborasi ini secara tidak langsung mampu memberi impak positif termasuk berupaya bagi membantu (1) Memastikan kemasukan PMI adalah secara sah ke Malaysia mengikut lunas undang-undang kedua-dua negara; (2) Keterjaminan keselamatan dan perlindungan hak-hak PMI dari segi perkhidmatan perbankan semasa berada di Malaysia; (3) Penambahan bekalan PMI khususnya dalam sektor pembinaan yang mana dijangka dapat membantu pertumbuhan ekonomi Malaysia; serta (4) Mengukuhkan lagi hubungan bilateral antara kedua-dua negara.

”

- **Datuk Mohd Irwan Mohd Mubarak:**

“

Menerusi kerjasama ini, Bank Rakyat menyediakan perkhidmatan pembukaan akaun simpanan sebagai platform pembayaran gaji kepada PMI selain membolehkan PMI menikmati kemudahan perbankan digital dan rentas sempadan seperti pembayaran dan pemindahan dana atau pengiriman wang kepada keluarga di tanah air dengan lebih mudah dan cepat. Selain itu, bakal PMI yang mendapatkan pembiayaan syariah daripada MNC Kapital akan terus dapat mengakses perkhidmatan perbankan Bank Rakyat semasa di Malaysia. Bagi inisiatif ini, PMI dapat membuat bayaran semula pembiayaan secara pemotongan automatik melalui akaun simpanan mereka bersama Bank Rakyat.

”

- **Dato' Dr. Mohammad Hanis Osman:**

“

Bank turut melihat peluang jalinan kerjasama perbankan digital bersama MotionBank bagi mengukuhkan lagi usaha Bank Rakyat dalam mengembangkan penawaran perbankan digital kepada pelanggan di kedua-dua negara pada masa hadapan.

”

- **Hary Tanoesoedibjo:**

“

Kami sangat antusias bermitra strategis dengan Bank Rakyat. Selain mempererat jalinan antara Indonesia-Malaysia dalam memberikan pelayanan terbaik kepada PMI, kerja sama ini juga menjadi momentum MNC Group dalam mengembangkan bisnisnya ke level internasional. Saya percaya, kapabilitas MNC Kapital di bidang jasa keuangan digital akan memberikan nilai signifikan bagi Bank Rakyat, begitu pula sebaliknya. Tidak terbatas pada layanan perbankan, tapi juga nantinya membuka akses pembiayaan calon PMI sebelum keberangkatan. Ini sangat penting, karena ada banyak calon pekerja yang gagal berangkat akibat keterbatasan biaya untuk pelatihan, pembuatan paspor, medical check-up, tiket, dan lain-lain. Hari ini menjadi awal niatan baik masing-masing pihak untuk membangun infrastruktur keuangan digital yang mumpuni bagi Indonesia dan Malaysia.

”

- **Yudi Hamka:**

“

Kerja sama MNC Kapital dengan Bank Rakyat ini diyakini akan menunjang aktivitas keuangan PMI. Berdasarkan data Badan Pelindungan Pekerja Migran Indonesia pada Juni 2023, sebanyak hampir 136 ribu pekerja telah diberangkatkan tahun ini, dengan lebih dari 38 ribu pekerja ditempatkan di Malaysia. Selain meraih pertumbuhan dari sisi user acquisition dan volume transaksi, merupakan suatu kehormatan, MNC Kapital dapat ambil bagian dalam mempermudah pengalaman perbankan dan pembiayaan melalui berbagai inovasi brand Motion, termasuk MotionBank untuk menjadi solusi kebutuhan finansial end-to-end bagi para pahlawan devisa.

”

- ▶ **Tentang PT MNC Kapital Indonesia Tbk**

MNC Kapital didirikan pada tahun 1999 dan melakukan penawaran umum saham perdana pada 2001 dengan kode saham: BCAP. MNC Kapital menyediakan layanan keuangan terlengkap, mulai dari perbankan, pembiayaan, sekuritas, asuransi, manajemen aset, teknologi keuangan, dan payment gateway.

MNC Kapital fokus mempercepat perkembangan bisnisnya dengan meningkatkan sinergi dan integrasi di dalam ekosistem MNC Group, sertamemperluas kemitraan dengan pihak ketiga.

MNC Kapital mengkonsolidasi layanan-layanan keuangan berbasis transaksi di bawah anak perusahaan yang baru dibentuk, PT Motion Digital Technology (Motion Digital), yang meliputi MNC Bank dengan aplikasi MotionBank, MNC Sekuritas dengan aplikasi MotionTrade, MNC Teknologi Nusantara dengan aplikasi MotionPay dan payment gateway Flash Mobile. Selain itu, MNC Kapital terus mengakselerasi berbagai inovasi digital di bawah brand “Motion”, termasuk aplikasi pembiayaan dan asuransi digital, menuju layanan keuangan digital yang paling terintegrasi di Indonesia.

► Tentang Bank Kerjasama Rakyat Malaysia Berhad

Bank Rakyat yang ditubuhkan pada 28 September 1954 di bawah Ordinan Syarikat Kerjasama 1948 yang kini merupakan bank koperasi Islam terbesar di Malaysia dengan memiliki aset berjumlah RM117.33 bilion berakhir Disember 2022.

Sebagai agensi Kementerian Pembangunan Usahawan dan Koperasi (KUSKOP), kami berkomitmen untuk menyokong misi Kementerian untuk mengukuhkan sektor koperasi sebagai tunjang pertumbuhan ekonomi negara melalui semua usaha dan langkah yang diatur.

Sehingga kini, kami mempunyai 148 cawangan dengan lebih daripada 989 mesin juruwang automatik (ATM) dan mesin deposit tunai (CDM) serta 127 Ar-Rahnu X'Change di seluruh negara. Bank Rakyat juga mengendalikan Pusat Panggilan yang boleh dihubungi di talian 1-300-80-5454 dan perbankan internet iRakyat di www.irakyat.com.my.

Untuk informasi lebih lanjut, silakan menghubungi:

Natassha Yunita

Head of Investor Relations

natassha.yunita@mncgroup.com

ir.bcap@mncgroup.com

PT MNC Kapital Indonesia Tbk

MNC Bank Tower Lantai 21, MNC Center

Jl. Kebon Sirih Kav 21-27, Menteng

Jakarta Pusat 10340, Indonesia

Telepon : +6221 2970 9700

www.mncfinancialservices.com

Talian Media Bank Rakyat

Aznur 'Atiqah Maryam Aziz

Telepon: +6017 380 1205

aznur.atiqah.maryam@bankrakyat.com.my

DISCLAIMER

Dengan menerima Siaran Pers ini, anda dianggap setuju untuk terikat dengan peraturan sebagaimana dijelaskan di bawah ini. Tidak dipatuhinya aturan-aturan ini dapat dianggap sebagai pelanggaran terhadap peraturan mengenai efek yang berlaku.

Informasi dan opini yang tercantum dalam Siaran Pers ini tidak diverifikasi secara independen dan tidak ada satupun yang mewakili atau menjamin, baik dinyatakan secara jelas maupun tersirat, dalam hubungannya dengan keakuratan, kelengkapan atau dapat diandalkannya dari informasi yang terdapat disini. Siaran Pers ini bukan bertujuan untuk menyediakan, dan tidak dapat dianggap sebagai dasar yang menyediakan, analisa yang lengkap dan menyeluruh dari kondisi (baik keuangan ataupun bukan), pendapatan, peristiwa bisnis, prospek bisnis, properti ataupun hasil operasional Perusahaan dan anak perusahaan. Informasi dan opini yang terdapat disini diberikan sesuai tanggal yang tertera pada Siaran Pers ini dan dapat berubah sewaktu-waktu tanpa pemberitahuan sebelumnya. Baik Perusahaan (termasuk afiliasi, penasehat dan perwakilan) maupun penjamin emisi (termasuk afiliasi, penasehat dan perwakilan) tidak memiliki tanggung jawab dan kewajiban (terhadap kelalaian atau sebaliknya) atas keakuratan atau kelengkapan, atau kesalahan maupun kelalaian, dari informasi atau opini yang terdapat disini maupun atas kerugian yang muncul dari penggunaan Siaran Pers ini.

Sebagai tambahan, informasi yang ada dalam Siaran Pers ini berisi proyeksi dan pernyataan pandangan kedepan (forward-looking) yang merefleksikan pandangan terkini Perusahaan dengan memperhatikan kejadian-kejadian di masa yang akan datang dan kinerja keuangan. Pandangan-pandangan ini didasarkan pada angka estimasi dan asumsi aktual yang menjadi subjek bisnis, ekonomi dan ketidakpastian persaingan dan dapat berubah dari waktu ke waktu dan dalam kasus-kasus tertentu adalah diluar kontrol dari Perusahaan dan direktornya. Tidak ada jaminan yang dapat diberikan bahwa kejadian dimasa yang akan datang akan terjadi, atau proyeksi akan dicapai, atau asumsi Perusahaan adalah benar adanya. Hasil yang sesungguhnya dapat berbeda secara materil dibandingkan dengan yang diperkirakan dan diproyeksikan.

Press Release ini bukan merupakan bagian dari penawaran, undangan atau rekomendasi apapun untuk membeli atau mendaftarkan dari sekuritas manapun dan tidak ada bagian manapun yang merupakan atau berhubungan dengan kontrak, komitmen atau keputusan investasi dari sekuritas manapun.